

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil keseluruhan analisis data, dapat ditarik kesimpulan bahwa Metode Maternal Reflektif dapat meningkatkan kemampuan membaca pemahaman pada subjek P.A.. Hal ini dapat dilihat dengan membandingkan kemampuan sebelum dan sesudah diberikan intervensi.

Kemampuan membaca pemahaman pada aspek menjawab pertanyaan dengan kata tanya dan menceritakan kembali isi bacaan pada subjek P.A. sebelum diintervensi menggunakan Metode Maternal Reflektif mencapai skor 2 dari 10 soal yang diberikan, kondisi tersebut menunjukkan bahwa kemampuan subjek P.A. dalam kemampuan membaca pemahaman masih rendah. Hal ini dapat dilihat pada baseline 1 (A-1), hasilnya menunjukkan kemampuan subjek P.A. dalam menjawab pertanyaan dengan kata tanya sebesar dua poin dan menceritakan kembali isi bacaan sebesar dua poin.

Kemampuan membaca pemahaman pada aspek menjawab pertanyaan dengan kata tanya dan menceritakan kembali isi bacaan pada subjek P.A. setelah diberikan intervensi menggunakan Metode Maternal Reflektif mengalami peningkatan. Hal ini dapat dilihat pada baseline 2 (A-2). Perolehan nilai tertinggi pada aspek menjawab pertanyaan dengan kata tanya sebesar 9 poin dan nilai terendah sebesar 8 poin, sedangkan pada aspek menceritakan kembali isi bacaan perolehan nilai tertinggi sebesar 8 poin dan nilai terendah sebesar 6 poin. Adapun mean level pada baseline 2 (A-2) pada aspek menjawab pertanyaan dengan kata tanya sebesar 8,75 poin dan pada aspek menjawab kembali isi bacaan sebesar 7 poin.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka ada beberapa hal yang perlu penulis sarankan, yaitu:

1. Bagi Pendidik

Dapat dijadikan pertimbangan untuk menerapkan Metode Maternal Reflektif ini dengan cara:

- a. Menciptakan situasi yang membangkitkan minat anak untuk berkomunikasi. Semua anak diberi kesempatan untuk menyampaikan hal yang ingin dikatakan anak itu sendiri dalam suasana percakapan,
- b. Pendidik hendaklah menciptakan suasana yang komunikatif dan dialogis dengan memperhatikan “Keterarah wajahan” dan Keterarah Suaraan”

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan dengan penelitian selanjutnya tentang metode Maternal Reflektif ini, dapat diungkap dengan lebih spesifik mengenai efektifitas penerapan metode Maternal Reflektif pada mata pelajaran selain bahasa Indonesia terhadap kemampuan siswa untuk memahami dan meningkatkan pengetahuan mereka.